

DOCUMENTO A/CONF.62/L.151

**Carta, de fecha 30 de abril de 1982, dirigida al Presidente de la Conferencia
por el representante de la República Federal de Alemania**

[Original: inglés]
[7 de mayo de 1982]

En mi carácter de Jefe de la delegación de la República Federal de Alemania ante la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar en su 11º período de sesiones, desearía informarle de que en la República Federal de Alemania se han venido realizando desde 1970 programas patrocinados por el Estado, de investigación y desarrollo de equipo de exploración y prospección para yacimientos de nódulos polimetálicos. Han llevado a cabo esas actividades Arbeitsgemeinschaft meeres-technischgewinnbare Rohstoffe (AMR), sus predecesores y otras empresas e instituciones, en particular la oficina de estudios geológicos de la República Federal de Alemania (Bundesanstalt für Geowissenschaften und Rohstoffe), mediante los buques de investigación RS *Valdivia* y RS *Sonne*, en diversas

partes de los fondos marinos, concretamente en el Pacífico Norte y Sur.

La AMR fue establecida en diciembre de 1972 como entidad sujeta a la legislación de la República Federal de Alemania. La oficina central se encuentra en Francfort, y sus socios son Metallgesellschaft AG, Preussag AG y Salzgitter AG.

Agradecería que se distribuyese la presente comunicación a las demás delegaciones como documento de la Conferencia.

(Firmado) E. F. JUNG
*Representante de la República Federal de Alemania
ante la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas
sobre el Derecho del Mar*